

# 心と心が響き合い、一致団結・全員成長！小中合同運動会

2025.5.25

# 天中だより

## 校訓

自主 協和 強健

天草市立天草中学校

令和7年6月17日(火)

文責：校長 瀧森 智

五月二十五日(日)、前日の雨も上がり、第二回目の小中合同運動会を無事開催することができました。

大会スローガン「心を燃やして響き合え！ 一致団結 全員成長」のもと、小中学生がみんなで励み合い・競い合い・支え合いながら一致団結し、全員が成長する運動会となりました。そして、中学生のリーダーを中心に、「子どもが主体」となって考え活動する運動会を創り上げてくれました。心と心が響き合う、本当に素晴らしい運動会でした。保護者の皆様、地域の皆様、ご観覧いただきありがとうございました。



この運動会で、春休みから各リーダーとしてがんばってくれた人の中から、六名の生徒の感想を紹介します。

## 笑顔で終わる運動会が達成できた！

僕が、全体総括になって成長したことは、人前に立つことです。天草中学校を引っ張る存在になりたいという思いで、苦手なことから逃げず、勇気を出して総括になると決めました。僕は、勝つても負けても笑顔で終わる運動会を目指していました。三年生をはじめ、練習を重ねるごとにだんだん本気度が伝わってきて、本番ではみんなが真剣に競技や応援をしている姿やみんなと喜び合っている姿が、総括としてとっても嬉しかったです。本当に勇気を出してよかったと思った運動会でした。

全体総括 川端真平



## 笑顔で終われた最高の合同運動会！

僕は、小中合同運動会の団長を通して学んだことが二つありました。一つ目は、指揮をとることは難しいということです。特に小学生は、話していたり遊んでいたりすることがあって、注意しながら競技について教えることに苦労しました。二つ目は、団体競技の編成を考えることです。最初で差をつけたり、安定したスムーズな順番を考えるのが難しく、たくさん考えました。結果は負けてしまっただけで、笑顔で終われた最高の小中合同運動会でした。

赤団団長 高見陽生



## 今までで一番充実した運動会！

僕は、この小中合同運動会の団長として、小学生・中学生と一緒に頑張る運動会はとっても楽しく、今までで一番充実したのになりました。リレーや台風の目は、とても白熱した競技にすることができました。僕は、本当にうまくできる心配でしたが、みんなが支えてくれたおかげでとてもいい練習ができて、みんなでするダンスも今まで一番おもしろく、みんなと一緒にの思い出を作ることができて

たのでうれしかったです。  
白団団長 平山玲王



## みんなの気持ちを一つにすることができた！

私が演舞練習で一番苦労したことは、なかなかみんなの気持ち一つにならなかったところ。最初のころは、ダラダラ多すぎて、悩むこともありましたが、さすが、私たちが真剣に取り組む注意を続けることで、最終的にはみんなの気持ちを一つにすることができました。そして本番では、とってもカッコイイ演舞を作り上げることができました。このメンバーで演舞ができてよかったです。三年生最後の運動会、最高に楽しかったです。

演舞リーダー 八尾日菜



## 自分がみんなを引っ張らないと・・・

演舞リーダーとなり、最初は声を出すことがあまりできなかつたけど、みんなをうまく引っ張れないと、先生からご指導していただき「自分がみんなを引

つ張らない」と、心を入れかえることができました。そして、最後はみんなが全員そろっていてもすごかったと思います。また、僕もしっかり声を出せてうれしかったです。この体育大会を通して、一致団結・全員成長できたと思うので、これからの学校生活につなげていきたいです。

演舞リーダー 小林虎雅



## みんなが楽しめるダンスができた！

私はこの運動会を通して、周りの人と協力し成長することができました。最初は、メドレーが天草中学校では初めての取組だったこともあり、どんなふうに進めていけばよいかたくさん悩みました。しかし、ダンスリーダーの仲間や先生方からアドバイスをもらい、練習を重ねるうちに、少しずつより良いものにするのができたと思います。本番では、生徒全員と観客のみなさんが楽しめるダンスを作り上げることができて、嬉しかったです。

ダンスリーダー 下釜あやな



# 天中だより

## Memories 小中合同運動会



### 校訓

自主 協和 強健

天草市立天草中学校  
令和7年6月17日(火)  
文責：校長 瀧森 智



### 『生徒が主体』の学校に！生徒総会

六月十日(火)に生徒総会が開催されました。生徒会執行部は、「みんなで意見を出し合い、生徒主体の学校生活をつくる」という意識を強く持ち、運動会練習と並行して準備を進めてきました。

みんながよく考え意見を出しやすいように、資料を工夫するだけでなく、タブレットを活用する場面を自分たちで設定してくれました。



生徒会活動を通して、いろいろな問題を解決していくための自主的・実践的な態度を育てていきたいと思えます。

### ブルーアイランドで宿泊教室を行いました

一年生四名は、六月五日(木)・六日(金)に、大江のブルーアイランド天草で一泊二日の宿泊教室を行いました。

学校→大江間の移動は、路線バスを使いました。一日目の午前中は、五足の靴文学資料館を見学しました。午後の野外活動では、竹で箸や食器を作り、飯

ごうでご飯を炊きカレーを作りました。とても上手にできました。おいしかったです。



この取組をきっかけに、子どもたちがまちづくりについて考える機会になればと思っております。ご期待ください。

『天草中学校HP』では、日々の出来事や本日の給食等を掲載しています。下のQRコードから閲覧できます。

### 今後の行事予定

(変更になることもあります)

- 【6月】
- 19(木)：郡市中体連夏季大会推戴式
- 20(金)：5時間授業(下校17:35)  
海洋教育講話ワークショップ
- 21(土)・22(日)：郡市中体連夏季大会  
(松島総合運動公園テニスコート及びアロマ体育館)
- 23(月)：職業講話、プール掃除(3年)  
普通救命講習(Web)、人権旬間~7/4
- 24(火)：普通救命講習
- 【7月】
- 1(火)・2(水)：第1回定期テスト
- 3(木)：薬物乱用防止教室
- 4(金)：授業参観、家庭教育学級  
学年懇談会
- 8(火)：3年ワークキャンプ
- 10(木)：人権集会
- 11(金)：高校説明会
- 12(土)・13(日)：県中学校総合体育大会(ソフトテニス)
- 14(月)：3年ダイビング体験(プール)
- 15(火)：租税教室
- 18(金)：1学期終業式
- 19(土)・20(日)：県中学校総合体育大会(バスケットボール)



天草ゼミナール(天草ゼミ)を始めます!

今年度の学校の取組の一つとして、『探究活動』を行います。これは、これまでの天草体験学習をもとに、生徒が自ら課題を見つけ探究する取組です。全校生徒による縦割り班の活動です。先日(十一日)ガイダンスを行い、九つのゼミができました。多方面にわたるテーマとなつていきますので、地域の方々にもご協力いただくことがあります。事前に連絡をしますので、その際はよろしくお願ひします。